



3 Pièces

63 m²

Réf. CM-777

795 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EZE-BORD-DE-MER : Dans une luxueuse résidence sécurisée avec parc, piscine, et tennis a deux pas de la mer, superbe appartement de 46m².(loi carrez) et 63 habitable, entièrement rénové. Le niveau principale se compose d'un séjour avec cuisine américaine entièrement équipée une chambre avec salle de douche et un bureau. L'étage inférieur offre une chambre avec salle de douche. Le séjour ouvre sur une grande terrasse jardin offrant une jolie vue sur la mer. Ce bien est vendu entièrement rénové avec une cave et garage. Une video et visite WhatsApp sont possibles. Pas de procédure en cours. ...

EZE-BORD-DE-MER :In a delightful and calm residence with pool and tennis at two steps to the sea, a superb 63 sqm apartment. The main level is comprised of a living room with an open plan and fully equipped kitchen, bedroom with shower and an office. On the inferior level there is a bedroom with a shower. The living room opens onto a large garden terrace offering a lovely view of the sea. This property is sold with a garage. Agency fees included at the charge of the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2 avenue de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

